

REUTERS

Pertemuan Persit, Ajang Silaturahmi dan Jalin Kedekatan Emosional

Rony - MAGELANG.REUTERS.CO.ID

Mar 17, 2023 - 12:04



Ketua Persit KCK Cabang XXV NY. Silvy Jarot Susanto Saat Memberikan Pengarahan Kepada Anggota Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang di Gedung Prajurit Kota Magelang

MAGELANG - Persit Kartika Candra Kirana(KCK) Cabang XXV Kodim 0705/Magelang mengadakan pertemuan bulanan di gedung Prajurit Kodim 0705/Magelang, diikuti 360 orang anggota Persit, Jum'at (17/03).



Komandan Kodim 0705/Magelang Lekol INF Jarot Susanto S.H., M.Si., selaku pembina Persit dalam arahnya mengucapkan terimakasih dimana ibu-ibu Persit dengan segala kesibukannya bersedia meluangkan waktu untuk mengikuti pertemuan Persit di Makodim.

Menurutnya, pertemuan Persit selain untuk media penyampaian informasi juga untuk menyambung silaturahmi biar saling mengenal biar ada hubungan emosional. Karena hanya dengan kedekatan kita bisa meningkatkan kekompakan antar ibu-ibu persit jajaran Kodim 0705/Magelang.

Dandim juga berpesan agar seluruh anggota Persit lebih bijak dalam penggunaan media sosial. Beberapa kejadian yang lalu dan sudah viral di media sosial ada kejadian viral yang dilakukan oleh salah satu anggota di bawah Kodam IV/Diponegoro. Saya berharap anggota di Kodim 0705 ini untuk tidak melakukan hal yang serupa karena hal itu sangat berpengaruh terhadap citra TNI.



"Jaga keharmonisan keluarga, didik anak-anak kita, bantu dan dukung suami dengan terus memberikan suport sehingga bisa melaksanakan tugas dengan baik," imbuah Dandim.

Sementara itu Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXV Dim 0705/Magelang Ny Silvy Noviana Jarot Susanto menyampaikan tujuan diadakanya pertemuan Persit selain untuk menjalin silaturahmi juga dalam rangka menjalankan tugas dan amanah sebagai bagian dari pekerjaan para suami sebagi abdi negara atau TNI.

Terimakasih kepada ibu-ibu sekalian yang telah hadir disini dengan mengorbankan waktu tenaga biaya, semoga pertemuan kita kali ini termasuk ibadah. Dengan pertemuan ini kita bisa bersilaturahmi bertatap muka dengan rekan-rekan, saling perhatian satu sama lain jika ada yang kesulitan kita bisa saling membantu, jika ada yang sakit kita bisa saling menjenguk.



Ny Silvy juga mengajak ibu-ibu Persit untuk selalu bersyukur atas nikmat yang Allah SWT berikan. Jangan selalu melihat ke atas, tetapi lihatlah yang di bawah kita Karena kalau tidak begitu kita akan merasa selalu kurang sehingga menjadi lupa untuk bersyukur.

"Mari kita saling mengingatkan untuk menjalankan tugas kita dengan sebaik-baiknya, baik sebagai ibu rumah tangga dan juga sebagai bagian dari Persit. Mari kita dukung tugas suami, jangan lupa mendoakan suami agar diberi keselamatan dalam menjalankan tugas," pesan Ny Silvy.

Kegiatan pertemuan Persit juga diisi dengan sosialisasi tentang kesehatan dari Dinkes Kabupaten Magelang, dan bidang hukum oleh narasumber ibu Yulia Fitri Rachmasari Sudarno, S.H, M.H.,M.,Kn, pada pelaksanaan acara berjalan dengan lancar dan tertib.

Pen:0705/ Mgl.